
 

 

 

 

 
 

 

 

 Oerlinghausen, den 06.12.2021 

 

 
 
An den Vorsitzenden des Umweltausschusses, Herrn Stephan Heidbrink, für die Sitzung am 09.12.2021 

und an den Vorsitzenden des Bauausschusses, Herrn Reinhard Wollny, für die Sitzung am 15.12.2021.  
 
 
 
Sanierung von Radwegen 
 
Antrag: 
 
Für die Sanierung von Radwegen werden jährlich 50.000€ in den Haushalt eingestellt. 
 
Begründung: 
Im Umweltausschuss wurde sehr ausführlich über den Zustand der Radwege in Oerlinghausen be-
richtet. Es besteht erheblicher Handlungsbedarf, nicht nur bei städtischen Radwegen. Um zumin-
dest bei den städtischen Radwegen die Situation zu verbessern müssen entsprechen Mittel hierfür 
in den Haushalt eingestellt werden. 
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